

11月 会員夫人誕生日 おめでとうございます

- 11月 1日 宮本倫明会員夫人 愛様
- 11月10日 菰田吉見会員夫人 三恵子様
- 11月14日 吉田 智会員夫人 麻衣様
- 11月16日 北田好文会員夫人 雅代様
- 11月16日 花城康輔会員夫人 麻里様
- 11月17日 川浦文彦会員夫人 晴香様
- 11月30日 早栗義文会員夫人 維久子様

WEEKLY BULLETIN

OSAKA NAMBA

大阪難波ロータリークラブ週報



国際ロータリー会長 ステファニーA アーチック
 2024-2025年度 国際ロータリーのテーマ
 「ロータリーのマジック」
 (第2660地区ガバナー 大橋 秀典)

11月度定例理事会議事録

1. クリスマス家族会について、12月12日（木）に開催されるクリスマス家族会における、演出企画やプレゼント交換方法について承認された。
2. 地区委員会出向者推薦について、2025-26年度 国際ロータリー第2660地区委員会への推薦者として、継続出向者は、福田 忠会員(クラブ奉仕・拡大増強)、日高雅哉会員(ローターアクト)の2名と、新規出向者は、林 博之会員・山川正時会員・川浦文彦会員・河内 理会員の4名を推薦されることが承認された。
3. 選考結果報告について、2024年10月17日開催の選考会にて、次次期(2026-27)会長候補者として森田 納会員、次期(2025-26)理事候補者として川井宗次会員・藤原秀之会員・三島敏宏会員・米澤 勉会員・河内 理会員が選出され、総会にて上程されることが承認された。
4. その他事項について、石川益三会員より出席規定の免除の申請がされ承認された。

今日の卓話	次回の卓話	ロータリー4つのテスト
<p style="text-align: center;">11月14日(木)</p> <p>テーマ ロータリー財団月間卓話 「ロータリー財団への寄付はなぜ必要か」</p> <p>卓話者 地区ロータリー財団委員 奥村隆司様</p> <p>卓話担当者 岡野邦男(ロータリー財団委員長)</p>	<p style="text-align: center;">11月21日(木)</p> <p>テーマ 「自己紹介」</p> <p>卓話者 内園彰人会員 花城康輔会員</p>	<p style="text-align: center;">ロータリー4つのテスト</p> <p style="text-align: center;">言行はこれに照らしてから</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか



今月お誕生日を迎えられる会員各位



フィリピンの小学校からの感謝状

11月29日(金)・30日(土)は地区大会です。
 本日、名札をお配りさせていただきました。
 当日は名札を持って、ご出席ください。



第18回例会 本日のプログラム

- 開 会 (点鐘) 通算第2250回例会
- ・ロータリーソング「それこそロータリー」
 - ・ソングリーダー 大塚哲平会員
 - ・来客紹介 友好委員

- 会 食
- ・会長報告 松浦孝尚会長
 - ・幹事報告 米澤 勉幹事
 - ・委員会報告 各委員長
 - ・出席報告 出席委員
 - ・ニコニコ箱報告 SAA
 - ・卓話

閉 会 (点鐘)

♪ それこそロータリー

どこで会っても やあとやおうよ
 見つけた時にゃ おいと呼ぼうよ
 遠い時には 手を振り合おうよ
 それこそ ローロー ロータリー

ニコニコ箱報告	
前回の合計	¥53,000
本日までの累計	¥1,682,000 (84%達成)
11月末の予算額	¥2,000,000

出席報告		
前回	11月7日	3週前 10月10日
会 員 総 数	76名	出席免除を除く MUを含む 修正出席率72.85%
出 席 会 員 数	32名	
出 席 率	46%	

これからの予定

- 11月15日(金) 第1回友好ゴルフコンペ
- 11月20日(水) 地区職業奉仕卓話講習会
- 11月21日(木) 例会
- 11月28日(木) 例会
- 11月29日(金) 30日(土) 地区大会
- 12月 5日(木) 例会・年次大会・定例理事会
- 12月 7日(土) ガバナー杯野球大会 第二試合VSくずはRC (万博記念公園運動広場)
 ガバナー杯野球大会 第三試合VS御堂筋本町RC (万博記念公園運動広場)
- 12月12日(木) 夜間例会・クリスマス家族会

大阪難波ロータリークラブ 例会日時 毎週木曜日 12:30
 創立 1976年8月5日 例会場 スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間
 会長: 松浦孝尚 幹事: 米澤 勉 会報・雑誌委員長: 河内 理 事務局: 安部亜希子
 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪5階
 TEL 06-6632-3956 FAX 06-6632-3957 e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp

11月は「ロータリー財団月間」です

前回の記録 第17回 11月7日(木)

★来客紹介：上江友好委員

大阪西RC 永井靖二様
米山奨学生 管新寧さん



永井靖二様 管新寧さん

★会長報告：松浦会長

- 11月4日(月・祝)～11月6日(水)の日程で国際奉仕事業として、小学校に文具とテレビを寄贈しにフィリピンセブ島へ行ってきました。子供たちにも喜んでもらえたと思います。また、会員同士の親睦も図れましたが、関西空港からの直行便がなく、香港経由での渡航となり、帰路のセブから香港への飛行機に遅れが出て、香港から関西空港の便に間に合わなくなり、11月7日(木)本日の昼過ぎの関西空港着の便に振り替え輸送となりました。したがって、例会には間に合わず、欠席ということになります。ご了承ください。無事到着されることをお祈りいたします。
- 本日週報に差し込んでおりますが、なんばの魅力世界にというみなみフェスの記事が産経新聞に載っておりました。私たち大阪難波ロータリークラブもその一躍を担っているということで、これからも、頑張っていければと思います。

★幹事報告：米澤幹事

- 本日例会終了後、定例理事会を開催させていただきますので、理事役員の方はご出席ください。
- ロータリーレート変更のお知らせです。11月のロータリーレートは1ドル=153円となっております。

★委員会報告

◇友好委員会：三島委員長

11月10日の秋の家族会の集合時間は、スイスホテル南海大阪5階ロータリー前に、9時にて

お願いします。クリスマス家族会の日程は12月12日(木)にて開催いたしますので宜しくお願い致します。

★ニコニコ箱報告：吉田啓介副SAA

- 松浦孝尚：フィリピン国際奉仕活動、ご参加いただきました皆様、ありがとうございます。誕生日自祝。
- 米澤 勉：国際奉仕事業、松浦会長はじめ皆様、本当にお疲れ様でした。
- 北橋茂登志：早退お詫び。
- 荻原 奨：喫茶組合理事長として、藍綬褒章いただきました。
- 白野陽一：荻原さん、藍綬褒章おめでとうございます。
- 赤坂 宏：例会欠席お詫び。
- 三島敏宏：フィリピンへの国際奉仕お疲れ様でした。
- 岡本真一郎：フィリピンセブ島奉仕お疲れ様。米山奨学生 管新寧さん、自己紹介宜しくお願いします。
- 吉田啓介：例会欠席お詫び。菅さん、本日卓話よろしくお祈りいたします。
- 岡野邦男：例会欠席お詫び。
- 上江ひとみ：いつもお世話になっております。11月も宜しくお願い致します。冬らしくなってきました。皆様ご自愛くださいませ。

★大阪難波RACへのニコニコ箱報告

累計¥112,000

★卓話 テーマ 米山月間卓話

「自己紹介」

卓話者 管新寧さん

卓話担当者 吉田智米山奨学会委員長

今回「自己紹介」の場をいただきました管新寧です。今年の4月より新年度の米山奨学生として大阪難波ロータリークラブに参加させていただき、いつの間にか半年が経過いたしました。これからあと1年半、どうぞ引き続きよろしくお祈りいたします。最初は、多くの人生経験を積まれた社会の第一線でご活躍される皆様に囲まれて緊張して

いました。しかし、例会に参加するうちに少しずつ皆様の温かいご支援とご親切に触れ、顔と声も覚えられるようになりました。皆様が私を温かく迎え入れてくださったことに心から感謝申し上げます。

これまでの半年間を振り返りますと、4月、5月には初めての顔合わせや勉強会で米山奨学金事業の組織構成や歴史、米山学友会の活動について学ぶ機会がありました。7月にはKKRホテルで開催された2024年度米山奨学生学友会(関西)総会&奨学生歓迎会に参加し、各分野で活躍されている先輩方や、さまざまな国からの奨学生の文化交流パフォーマンスを目の当たりにし、大変感銘を受けました。



また、8月には大阪難波ロータリークラブの夏の家族会に参加し、例会とは異なるカ

ジュアルな雰囲気の中で皆様の温かさや熱意に触れることができました。9月にはカウンセラーの吉田啓介様とともに、国際ロータリー第2660地区米山奨学生レクリエーション大会に参加しました。他クラブの奨学生やカウンセラーの方々と交流を深め、その後の宝塚歌劇観劇でさらに親交を深めることができました。10月には新入会員・米山奨学生歓迎会に参加し、ロータリアンの皆様のご経験を通じて、ロータリーへの理解を一層深める機会をいただきました。このような素晴らしい機会を与えてくださった大阪難波ロータリークラブに、心から感謝申し上げます。奨学金によって生活の経済的負担が軽減され、研究や自己成長に集中できる環境を得ることができました。また、内向的な性格の私が社会に目を向け、交流の場に参加する貴重な体験を積み重ねていただきました。今後も例会や様々な活動に積極的に参加し、米山奨学生として自分にできる範囲でお役に立ち、周囲の方々に貢献していきたいと考えております。どうぞよろしくお願い申し上げます。



野球同好会報告

11月9日(土)当日は天候にも恵まれ、2024年ガバナー杯で初勝利を収めることができました！(これまでに雨天引き分けの試合が2試合あり、現在の成績は1勝1敗2分です)

残り2試合となりましたが、最後まで優勝を目指して頑張ります。次回は12月7日(土)のダブルヘッダーです。野球部の皆様のご参加、応援をお待ちしております！ 文責：大塚哲平



フィリピン・セブ島の小学校へ通う子供たちへの国際奉仕活動と ポリオ根絶への啓蒙活動

11月4日（月・祝）～6日（水）にかけて、国際奉仕事業としてフィリピンセブ島に奉仕活動に行ってきました。

アルガオ地区の小学校に例年文具の寄贈を行っておりますが、本年度はそれに加えて、テレビを2台寄贈致しました。現地でのセレモニーでは、子供達1人ずつに、文具と岡西元会長に用意していただいた、お菓子を手渡しし、子供達も手作りのメッセージカードや、自家栽培した野菜等をプレゼントしてくれました。また、子供たちは歌やダンスなどで、歓迎してくれました。ほんとうに有意義で感動的な奉仕活動を実施することができました。

最後に飛行機が遅れ、予定通りに帰国できないというトラブルには見舞われましたが、参加した会員はさらに親睦が深まりました。ご参加いただきました会員の皆さまありがとうございました。

また、いつも現地の段取りを行っていただいている、元大阪狭山市市長の吉田さんには、本当に感謝しております。 文責：段 正峰



文具品と大型テレビ2台を寄贈



秋の家族会

11月10日(日)秋晴れの中、秋の家族会(松茸あばれ食ツアー)を開催し、会員とご家族様をあわせて46名にご参加いただきました。

9時にスイスホテル南海大阪に集合してバスと自家用車にて、滋賀県へ向かいました。

最初は、信楽陶苑たぬき村にて信楽焼き手びねりコースを体験し、コップやお皿など、皆さんが集中して個性あふれる作品を作りあげておられました。デザインもさることながら、模様やネームなど興味深い作品ばかりで焼き上がりが楽しみです。

次に、魚松信楽店にて、松茸と近江牛のすき焼き(あばれ食い)を頂きました。約2時間、松茸と近江牛が食べ放題とのことで、テーブルごとに、「松茸おかわり!」「こっちも牛肉ちょうだい!」などお箸も進み、飲んで食ってと鍋を囲んで大いに話も弾み、談笑の輪が広がりました。お腹が満たされた後は、お店の方とのジャンケン大会もあり、岡西美幸夫人・松浦会長・秋田会員・林RAC会長の4名が見事プレゼントを獲得されました!

また、林啓子夫人の助言により、お店より参加者もれなく、一人に一本ずつ松茸のお土産を頂くことができました。アドバイスを有難うございます。

最後に、バウムクーヘンで有名なクラブハリエ(たねや)が運営する、ラ コリーナ近江八幡を散策いたしました。自然豊かで、どこかノスタルジックな雰囲気の中での散歩や、土や木の香りのするカフェでの休憩など、各々がくつろぎや癒しの秋を感じておられました。

松浦会長より、お土産としてバウムクーヘンを頂戴しました。こちらのクラブハリエの商品は、しっとり系バウムクーヘンの元祖となる特産品です。本当に有難うございました。

企画支援をいただいた松浦会長・米澤幹事、事前打ち合わせや業者様との調整をいただいた松田会員、ドリンクの積み込みから司会進行まで諸々お願いしました赤坂・山川両友好副委員長、会計のお手伝い頂いた事務局の安部さん、諸々支援を頂いた林海晟会長をはじめ、山本・加藤・福永RAC会員の皆さま、また、自ら運転してご参加いただいた会員やご家族の皆様、心から有難うございます。最後に、ご多忙のなかご参加いただきました会員とご家族の皆さま心より感謝いたします。 文責:三島敏宏

